

Cordero por incidentes en liceos emblemáticos: "Lo que sucede ahí no es convivencia escolar, eso es delincuencia pura"



El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, abordó este jueves los hechos de violencia registrados durante la jornada de este miércoles en el liceo José Victorino Lastarria, así como también los avances que se han logrado en la mesa con el Ministerio de Educación para evitar este tipo de situaciones. Cordero reiteró que los hechos de violencia "es algo que nosotros no podemos normalizar".

"Que tengamos servicios policiales de control de orden público todos los días,

todas las semanas, fuera de los liceos emblemáticos es completamente anormal", expresó.

"Lo que sucede ahí no es convivencia escolar, eso es delincuencia pura. Y el mecanismo más eficaz para abordar eso, yo creo que hay que olvidarse de aulas seguras. Usted puede aplicar aulas seguras si quiere, pero lo que está pasando ahí es la comisión de delitos que tienen que ser perseguidos intensamente por el sistema de persecución penal".

III